



Estadísticas tráfico mes de julio

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat registra más de 30 millones de pasajeros en los siete primeros meses de 2019

- Las instalaciones registran 5.360.997 pasajeros en julio, un 3,8% más
- El número de operaciones aumenta un 2% y el de mercancías un 1,8%

12 de agosto de 2019

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat ha cerrado el mes de julio con 5.360.997 pasajeros, un 3,8% más que en el mismo mes del año pasado. Del total de pasajeros comerciales (5.355.198), 3.999.491 corresponden a viajeros de vuelos internacionales, que crecen un 3,1%, y 1.355.707 a pasajeros de vuelos nacionales, un 5,9% más que en julio de 2018.

En el acumulado hasta julio, el aeropuerto barcelonés alcanza los 30.181.954 usuarios, un 5,2% más que en los siete primeros meses de 2018. Han pasado por el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat un total de 22.017.327 pasajeros internacionales, lo que supone un incremento del 5,5% respecto al mismo periodo del pasado año. El mercado nacional también ha crecido entre enero y julio, en este caso un 4,5%, con 8.141.838 viajeros registrados.

En el apartado de operaciones, durante el pasado mes de julio se realizaron 33.232 movimientos de aeronaves, un 2% más que en el mismo mes de 2018. De enero a julio ya son 198.899 los vuelos operados por el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, un 3,2% más que durante los mismos meses de 2018.

Los movimientos nacionales alcanzaron en julio la cifra de 8.751, un 3% más que en el mismo mes de 2018. Sumando el acumulado de enero a julio, el total de operaciones es de 55.491 aterrizajes y despegues, un 2,8% más que en el mismo periodo del año pasado.

Los vuelos internacionales, con 24.148 movimientos en julio, crecen un 1,4% y suman en los siete primeros meses del año un total de 141.749 operaciones, un 3,4% más que entre enero y julio de 2018.

Por lo que a carga se refiere, el mes pasado se transportaron 15.756 toneladas de mercancía, un 1,8% más que en julio de 2018. Desde enero a julio, se han transportado 99.435 toneladas, un 2,9% más que en el acumulado de los siete primeros meses del año pasado.